

Extrait :

LA CAPE DU MAGICIEN

(et autres contes)

A.Wahlenberg, A.Smedberg, E.Rosenborg, illustrations de John Bauer

Il était une fois un magicien redoutable qui avait construit un château magnifique en haut d'une montagne. Il fit apparaître, entre les escarpements, un jardin si beau qu'il était sans égal. Là, de belles fleurs resplendissaient, et parmi les fruits délicieux mûrissaient les raisins les plus sucrés. Il avait coutume de s'allonger à l'ombre sur un drap de velours, tandis que de belles jeunes filles dansaient pour lui sur la pelouse, et chantaient en pinçant les cordes de leurs guitares.

Les chansons avaient un accent nostalgique, car ces danseuses détestaient ce magicien cruel qui les avait enlevées à leurs parents. Elles étaient aussi très effrayées, car dès que le magicien pensait que l'une d'elles jouait mal ou ne dansait pas assez bien, il ouvrait le portail du jardin et la poussait dehors dans la forêt profonde, peuplée d'ours et de loups...